



PARA EL ALUMNO



FICHA 1

1. ¿Te consideras una persona irónica? ¿Por qué? Lee lo que han respondido estas personas.

Reconozco que uso bastante la ironía y que a veces puedo ser hiriente. Sin embargo, he aprendido a usarla con moderación (sólo Dios sabe a cuántas personas he lastimado con mis excesos). La ironía no está hecha para todo el mundo.



La ironía es un buen recurso. En general, me gusta mucho captar los guiños de una persona irónica, pero si luego resulta ser descortés o malintencionada, el atractivo se desvanecerá inmediatamente. La ironía es un condimento interesante y nada más.



Una actitud irónica es una carta de presentación. A las personas irónicas nos gusta tener un estimulante *ping-pong* verbal con alguien que haga gala de los mismos atributos. La ironía implica un cierto grado de inteligencia, cultura general, conocimiento, manejo del lenguaje, lucidez, velocidad mental, etc.



La ironía es un arma de doble filo: puede resultar ingeniosa e interesante, y a veces un juego desafiante. Lo que pasa a menudo es que no todo el mundo se encuentra todo el tiempo en estado receptivo para jugar (y menos si eres la víctima del juego). Si no hay complicidad con la otra persona, puedes quedar como un faltón.

